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令和3年度西予市市政懇談会会議要録 

 

開催日時 令和３年 12 月 20 日(月)  19：00～19：59 

開催場所 中筋公民館 

出席者  

参加者 29 人 

市側  11 人 

市長 管家一夫、副市長 宗正弘、教育長 松川伸二 

総務部長 山住哲司、政策企画部長 下澤広幸 

生活福祉部長（兼）福祉事務所著 藤井兼人、産業部長 酒井信也 

医療介護部長 山岡薫彦、建設部長 三瀬計浩、教育部長 宇都宮裕 

野村支所長 和気岩男 

事務局他 16 人 

議事内容（要旨） 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 地域づくり活動センターに関する説明 

（1）①地域づくり活動センター推進計画（案）について（まちづくり推進課

長説明） 

   ②公民館分館について（生涯学習課長説明） 

（2）組織体制（案）について（総務課長説明） 

４ 質疑応答 

（意見等） 

 地域づくり活動センターに移行するにあたり、２人くらいの地域おこし協

力隊の募集もしており、今の事務所では入りきらないのではないかというこ

とで要望はしているが、検討していただけるのか。 

（回答 政策企画部長） 

 既存施設の改修等については、事務所等の最低限の整備で調整している。

４人が事務するスペースは確保できていると判断していたが、地域おこし協

力隊が２人入る可能性があるという話は初めて知った。４人よりも多い人数

となる可能性が現実的に高いならば今後検討していかなければならいと思

う。しかしながら、各公民館から施設改修について多くの要望があっている

が、すべての要望に応えることは難しいということはご理解をお願いしたい。 

（意見等） 

 ２人くらいは欲しいなと募集はしているので、一緒に事務所を使うことに

なれば検討をお願いしたい。 

（意見等） 

 広報紙にある市街地までの送迎サービスというもの書かれているが、これ
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は白タク行為にあたらないか。費用とか保証とかはどうなっているか。 

（回答 まちづくり推進課長） 

 陸運局などに届出を出し行うようであれば、ある程度の費用を受け取った

としても白タクという扱いにはならないと考えている。 

（意見等） 

 実績があるということか。 

（回答 まちづくり推進課長） 

 八幡浜市日土地区で実際行われており、きちんと届出をして手続きを行え

ば実施することは可能だと考えている。 

（意見等） 

 地域任用職員を令和４年度から雇用したいと検討をしており、市へ 10 月頃

要望しているが、予算の状況は。 

（回答 政策企画部長） 

 来年度からの取り組みをお願いしたいと考えている。来年度予算に盛り込

まれるよう関係各所に必要な説明をしたいと思っている。予算措置がなされ

るよう精一杯努力して参りたい。 

（回答 市長） 

 1 月中には予算が固まると思うので努力する。 

 

 

５ 閉会のあいさつ 

      副市長  

６ 閉会 

 

 


